

Luzern, 5.12.2023

Medienmitteilung

Neuer Standort in Luzern

Die Aeberli Treuhand AG eröffnet einen neuen Standort in Luzern zur Verbesserung von Kundenservice und Erweiterung der Erreichbarkeit

Mit grosser Freude verkündet die Aeberli Treuhand AG die Eröffnung ihres neuen Standorts in der Stadt Luzern an der Sempacherstrasse 5. Die Expansion in die Innerschweiz schliesst die Achse Zürich – Zug – Luzern und vervollständigt damit den strategischen Wirkungsraum des Unternehmens. Die Eröffnung des neuen Standorts bringt Aeberli näher an ihre Kunden und ermöglicht den Mitarbeitenden aus der Region Luzern künftig einen kürzeren Arbeitsweg.

"Mit dem neuen Standort in Luzern möchten wir nicht nur räumlich näher an unseren Kunden und Mitarbeitenden sein, sondern auch die Effizienz und Qualität unserer Dienstleistungen weiter steigern. Diese Expansion ist ein klares Bekenntnis zu unserer Mission, erstklassigen Service zu bieten und unseren Kundenbedürfnissen optimal gerecht zu werden", sagen Christian Nussbaumer, Feri Cilurzo und Benjamin Block, Partner der Aeberli Treuhand AG.

Über Aeberli Treuhand

Die Aeberli Treuhand AG ist ein etabliertes Beratungsunternehmen mit rund 50 Mitarbeitenden und steht ihren nationalen und internationalen Kunden bereits seit über 75 Jahren zur Verfügung. Neben Buchhaltung, Lohnverarbeitung und Abschlusserstellung beinhalten unsere Dienstleistungen Steuerberatung, Wirtschaftsprüfung und Spezialprojekte (z.B. Interims-CFO-Funktionen, Prozessoptimierungen, Digitalisierungsprojekte, Willensvollstreckungsmandate).